

Conférence des présidents à Muri-Gümligen Exposés passionnants et réseautage réussi

Lors de la traditionnelle conférence des comités directeurs qui s'est tenue fin août, les représentants des clubs Panathlon suisses ont pu assister à divers exposés très intéressants. Le réseautage a également permis de nouer des contacts et d'échanger des expériences.



1 Accueil par le président



3 Jean-Michel Pfenninger présente le PC Genève

Ys. Le PC Genève s'est présenté comme exemple de club Panathlon moderne et couronné de succès. Le président Jean-Michel Pfenninger a présenté en détail l'histoire, l'organisation actuelle et le programme du club fondé en 1959. Et Olivier Carrard, président de la « Fondation du PC Genève », a fourni des informations sur l'impressionnant programme de promotion du sport du PC

Genève. Au cours des années précédentes, des athlètes ont ainsi été soutenus par ce fonds à hauteur de plus d'un million de francs suisses au total. Une véritable réussite ! Le président de la Fondation a également donné à ses collègues quelques conseils sur la manière de générer des fonds de manière ciblée et de promouvoir et soutenir les talents exceptionnels.



2 Olivier Carrard présente la "Fondation du PC Genève".

Pas de manipulation des résultats



4 Exposé sur «Match Fixing» de Fabio Figueras

Fabio Figueras, membre de la « Cultural, Research and Educational Commission » du Panathlon International, s'est penché de manière approfondie sur le « match fixing », la lutte contre la manipulation des matchs. Dans son exposé, il a montré que non seulement dans les sports très lucratifs tels que le football, le tennis ou le hockey sur glace, mais aussi dans de nombreux autres sports, des matchs ou des résultats ont été manipulés par la corruption de joueurs ou de fonctionnaires. Avec beaucoup d'engagement et des idées originales, des mesures sont prises pour lutter contre ce comportement

contraire à l'éthique, et les athlètes sont informés et mis en garde. Dans les prochaines semaines, cette présentation sera mise en ligne sur le site www.panathlon-suisse.ch afin d'être accessible à tous les clubs.

Réduction des subventions pour J+S

Pierre-André Weber a fait le point sur la situation actuelle de Jeunesse+Sport. Cette institution couronnée de succès, qui encourage les jeunes à faire du sport et de l'exercice physique, est victime de son propre succès. Le Conseil fédéral ne souhaite pas augmenter les subventions, ce qui signifie que les organisateurs des différents cours ou camps recevront moins d'argent en raison de l'augmentation du nombre de participants.



5 Pierre-André Weber informe sur la «Erfolgsgeschichte J+S»



6 les référents (d.g.) Jean-Michel Pfenninger, Olivier Carrard et Fabio Figueras reçoivent un petit « merci »

Lors de l'apéritif dînatoire qui a clôturé la journée, les exposés passionnants ont pu être approfondis lors de discussions avec les intervenants et les participants, et des contacts ont pu être noués. En effet, le réseautage entre les responsables de clubs est d'autant plus important que de nombreuses idées et actions couronnées de succès dans les clubs peuvent également rencontrer un grand succès dans d'autres associations. Que ce soit pour le recrutement de membres, l'acquisition d'intervenants ou la recherche de sponsors et le soutien de talents sportifs.